

Le ministre chilien des Affaires étrangères conduira une délégation commerciale à Cuba



CUBA

CHILE



La Havane, 31 août (RHC).- Le ministre chilien des Affaires étrangères, Heraldo Muñoz, conduira une délégation commerciale de son pays qui visitera Cuba du 2 au 5 septembre prochains pour resserrer les liens bilatéraux et explorer de nouvelles opportunités d'affaires.

Un communiqué de l'agence « ProChile », chargée de promouvoir les exportations de ce pays sud-américain, a précisé que la délégation coordonnée par cette entité sera formée de hauts représentants du gouvernement et de plus d'une trentaine d'entreprises et d'organisations syndicales.

Le programme de la visite à Cuba inclut des rondes d'affaires entre des chefs d'entreprise chiliens et Cubains et l'évaluation de l'Accord de Complémentation Économique signé par nos deux pays pour encourager les échanges commerciaux.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/67415-le-ministre-chilien-des-affaires-etrangeres-conduira-une-delegation-commerciale-a-cuba>



Radio Habana Cuba